



写真：斉藤林業写真クラブ 生産チーム 広瀬

社長コラム



手作り「ままごとキッチン」を子どもたちにプレゼントしませんか？

今、子どもたちはテレビゲームを始め数々のデジタルの世界に触れたり遊んだりしています。全て大人が作ったルールに従ってです。私の孫もそうなんですが、本当にそれでこの子どもたちは幸せなんでしょうか？身の回りの生活道具だったり自然の中にある水や土や木を使い、子どもたちのルールで遊ぶ事が必要ではないかと感じています。



私たちが、子どもの頃に秘密基地を作り遊びの中から想像力を身に付けて来ました。作っては壊すこんな時代だからこそ自然素材の木材に触れ、肌触りや匂いを感じたり、子どもたちのルールで絆や物の大切さを学ぶべきだと思います。

そんな思いから始めたのが、手作り「ままごとキッチン」です。材料の木材は群馬県産材の杉材を使用しますが、これは弊社の家づくりから出る端材や残材を利用いたしますので、無料でご提供させていただきます。キットの製作を弊社の家具職人が受け持ち、組み立てを幼稚園、保育園の先生や父兄の皆さんにさせていただき取り組みです。昨年からはじめましたが、県内にすでに28台、24施設にプレゼントさせていただきました。

後日行われたお披露目会（贈呈式）では、子どもたちから「柔らかい」「いい匂い」「かわいい」なんて言いながら、アナログの世界で自分たちのルールで楽しく遊んでくれています。これは、先生や父兄の皆さんが休みを利用して組み立てをして頂いた事も、子どもたちに伝わったのかな…なんて感じました。（^_^）



製作風景



遊ぶ子どもたち

弊社が家づくりに県産材を使用している理由として、関東一番の森林県で有りながら、利用率は他県の半分にも満たないのが現状です。お爺さんや曾爺さんが植えて育てた樹齢60~70年の木材が利用される事を待っています。木材は適切に伐採し消費する事で健全となり、この豊かな環境を作ってくれるのです。

ぜひご理解して頂き、日曜大工から物置やまた住まいの木材の全てを県産材を使用して下さいたいです。そんな思いのままごとキッチンでもあるわけです。これを機に県民の使命として豊かな環境を子どもたちに残しましょう。



お披露目会

(特) 斉藤 研一、 社長 齋藤 英之

イベントリポートや身近な出来事をお届けします。

斉藤林業 ホットニュース

広報
山口晃司



薪割り体験中!

9月29日(日)。斉藤林業で建築した社員3人の自宅を公開し「家づくりのプロから学ぶ社員宅見学会」を開催させていただきました。家づくりのプロはどんなところにこだわったのか? どんな住まい方をしているのか? そのようなご質問も多く、ご自身の家づくりの参考にされていたようでした。オーナー様のご参加も多く49組の方にご参加いただきました。皆様、どうもありがとうございました。

今回は、本誌「我が家自慢」のコーナーを担当している横山邸から当日の様々をお届けします。

憧れだった薪ストーブを導入した自宅での暮らしは、薪割りやストーブでの料理、こだわりの食器集めを楽しんでいるようで、他にもDIYに挑戦し、子どもの勉強机や木箱をつくったり、植栽など庭づくりも楽しんでいます。最近では道具をしまう物置小屋をつくる計画を立てているようです。日々楽しんでいる自身のライフスタイルをお客様に嬉しそうに話す横山の姿を見て、私も楽しくなりました。「やりたいことを全部実現しようとすると10年はかかりそう♪」と話す横山のこだわりがたくさん感じ取れた素敵なおうちでした!



横山が自ら考えた外観デザイン。黒い外壁にアクセントの茶色が映えます!



たくさんの方に参加していただき、一日中家の中はお客様で賑わっていました!



「素敵なおうちですね々」のお言葉に普段クールな横山の顔もゆるみっぱなし!!



お気に入りの食器を並べた「魅せる食器棚」。中には高価なモノもあるのだとか。



合間に普段やっている薪割りを見せてもらいました。豪快!すごい迫力でした!



日頃の成果。こんなにたくさんあってもワンシーズンで使い切っちゃうそうです。

うれしいご感想をいただきました。

眺めや風の流れを考えた窓の配置、空間を広く見せる工夫や間取りなど、とても参考になることが多かったです。造作家具もとっても素敵でした! 私たちの理想とするものに近かったのもとても参考になりました。(Y様)



お気に入りの薪ストーブの前で、ご参加いただいたお客様と記念写真♪

もくもく館

総務
高橋恭子



木工教室の力作をご紹介します!!



オリジナル家具工房ロゴ

昔は読書の秋でしたが、最近は食欲の秋~♪ 高橋恭子です。自然素材の家に住むと木の家具が欲しくなったりしませんか~?? 「大人の木工教室」では、ご自宅に合ったお客様だけの家具づくりをデザインから製作まで楽しむことができます。毎月第3日曜日に開催しており、ホームオーナー様をはじめ、家づくりをご検討中のお客様にもご参加いただいています。(*o^ω^o)

9月の木工教室

埼玉県川越市 秋山敏之様(築3ヶ月)は、今回はじめてのご参加で収納棚を製作されました。ショップで見かけたものを参考に、飾り棚としても使えるように9つの仕切りにされたそうです。完成したの棚には、最初に愛犬のハンナちゃんが入って出来上がりをチェック!可愛らしい~肉球のお墨付きを頂きました(*≧▽≦)



何を飾ろうか~?と楽しそうにヤスリかけ♪



愛犬ハンナちゃんが見守るなか作業中~!



ご家族仲よし♡

9月のままとキッチンお披露目会

前橋市 元総社幼稚園様は、フレッシュな先生方に7月のままとキッチン製作へご参加いただきました。心待ちにしている園児たちのもとへお披露目会に行き参りました。



組み立て風景 (7月)



先生たちの温かい想いが記されています♡

お披露目会
の様子



前橋市 丸山加奈様 (築6ヶ月) ・テレビボード



棟東村 黒岩大輔様 (今月お引渡し) ・豆型テーブル

お家で楽しく暮らそう！ 熊谷市 野村様邸

今回、取材させていただいたのは熊谷市にお住まいの野村様宅です。(築5年4ヶ月)

我が家自慢

営業
横山暢哉



野村様ご夫婦に『横やん』と呼ばれています営業の横山です。



ご主人様の隠れ家書斎もあります。



野村様ご家族

- 横山：『こんにちは^^先日は、感謝祭へお越しいただきありがとうございました。野村様のお宅にお伺いするのは久しぶりですが、お家の中の様子も随分変わりましたね^0^』
- ご主人様：『犬に加えて子供も生まれたから家の中が随分にぎやかになりましたよ^^』
- 横山：『ですね^^』
- ご主人様：『子供が段差から落ちないように柵をつかったり、書斎のテーブルのレイアウトも変えてみたんですよ。本棚から近くなって随分使い易くなりました。どう？社長室みたいでしょ！』
- 横山：『本当だ〜！カッコイイですね〜！しかも以前より使い易そう^^；』
- ご主人様：『でしょ♪それから庭のウッドデッキも見て下さいよ！横やん、まだこれ見てなかったでしょう？』
- 横山：『おお！ポーチとびったり揃ってて、めっちゃ上手にできてるじゃないですか！』
- ご主人様：『そうですね^^』
- 奥様：『パパは本当は大工さんになりたかったんだもんね』
- 横山：『えっ！そうなんですか！？』
- ご主人様：『実はそうなんですよ。ハハハ^^』
- 横山：『どうりで〜。打ち合わせの時もご主人様のこだわりのアイデアがいっぱいありましたもんね^^』
- 奥様：『パパのアイデアをプランに盛り込んでくれたり、工夫を提案してくれたりして、パパも私も毎回打ち合わせがとても楽しみでしたよ^^』
- 横山：『僕も楽しかったです^^』
- 奥様：『横やんこれも見て〜。私がつくったままごとキッチン素敵でしょう〜^^ これを見ちゃうと斉藤林業さんのままごとキッチンが売れなくなっちゃいますよ^^』
- 横山：『ほんと上手ですね^0^』
- ご主人様：『子供部屋はミニ幼稚園になってるし、お家の中がホントにぎやかになっちゃったね^^』
- 横山：『ユアンちゃん、お家の中でもいっぱい遊べるようになって良かったね^^』
- 奥様：『子供のおかげでママ友も増えて、この前は家でユアンの誕生日パーティーもしたんですよ^^』
- 横山：『へ〜』
- ご主人様：『子供やペットに合わせて色々手を加えてみたり、友達を招いてパーティーをしたりお家のことで色々楽しみながら暮らしていますよ^^』
- 横山：『お家を使って楽しくお過ごしいただいて、とても嬉しく思います^^ 本日はありがとうございました。』
- ご主人様：『横やん、また遊びにきてね^^^/』
- 横山： なんでも DIY の野村様ご夫婦。お家を楽しく生活するための道具として上手に活用していらっしかったです^^



社長室みたいな書斎

まあ、座りたまえ。



隠れ家書斎からこんにちは。



お手製のウッドデッキ『どや』。



奥様が作ったままごとキッチンはユアンちゃんのお気に入り☆



ここはわたしのあそびばよ♪



吹き抜けからパシャリ。



『わたしも、てであらうっ〜』ユアンちゃんカワイイ><♪



奥様こだわりのL型キッチン



ユアンちゃんの誕生日パーティー♪



どう？似合うかしら♪



奥様が作ったベアのワンピース



きになる きのはなし

支店長
飯塚邦彦



オーナー様との音楽サークル「森の音楽隊」新曲練習中です。

ためになる木のうんちくをお話し致します！

最近では本誌の取材が貴重な夫婦コミュニケーションの場となりつつある飯塚です。今回はふるさと巨樹探訪シリーズ第5弾、ケヤキ編です。夫婦仲良く取材に行っていました。

調べてみますとケヤキの大木は県内に結構あり、どこに突撃しようか迷います。そこで一本の巨木ではありませんが県都前橋の駅前けやき並木に決定！（近いし・・・）JR前橋駅北口前から群馬県庁までの1.5キロメートルの間、前橋駅前のケヤキは昭和25年戦災復興事業で、市役所から国道17号線交差点間については昭和42年に植樹されました。ニューイヤー駅伝と同じく県庁をスタートし反時計回りで散策してきました。

23 GOAL! も、案内板と本数合わせず・・・。

22-2 この門の跡です。

21 デパート 看板直ってました。

19 ガラガラの商店街。寂しいかぎりです。

18 夜の繁華街千代田町の引力に吸い込まれそうになるも、強力な腕力で引き戻される。

17 設備BOXの塗装が剥けてイヌに、これもアート？

16 ノッてきました！

22-1 ビルの合間にひっそり、厩橋城の門の史跡。

20 メインバンク日本銀行前橋支店を警備

15 よっ、日本一！おめでとうございました。

14 裏手には、歴史ある赤レンガ倉庫もあります。

1 ニューイヤー駅伝よろしくスタート！

13 ショップのシャッターがいい感じのアパレル

12-1 なかなかのヤサグレ具合の建物発見。(ショットバーだそう)

12-2 まさかの大砲付き

8 こちらは並木を伐採した物でしょうか？ちょっとひと休み。

11 折り返し地点(美人時計図に)

5 馬車鉄道の碑 明治時代には1馬力の鉄道が波川まで1時間に1本の割合で走っていたそうです。

4 ここまで33本

3 オモンロ看板発見！

2 一本目です。さて何本あるのでしょうか？

7 馬車のあと路面電車が昭和28年まで走り「チンチン電車」の愛称で親しまれていたそうです。

6 並木最小は40本目。この通りは電線を地中に埋設した際に植替えられたそうで総じて小ぶりです。

10 植え込みの中の案内板によると210本有るそうです。

9 いちばんの大木を発見！主(ぬし)と名付けました。

番外編 (ケヤキつながり) =

昼食はわざわざ伊勢崎へお好み焼き

半分以上食べちゃってますが、フワフワでおいしい。

あだち充さんの漫画「H2」に登場したり、唐澤寿明さん、山口智子さん夫妻やギャル曽根さんも訪れたお店です。

編集後記



ゴルフや自転車も良いですが、そろそろ“ウィンタースポーツ”が恋しくなってくる季節！スノーボードのお手入れを始めようかなあ…片づけたばかりですけど。1年はあっという間ですなえ～。「森の国だより」もあつという間に11月号！次号もお楽しみに！

編集長 関口 崇

株式会社 斉藤林業

☐ 本社 群馬県沼田市発知新田町 759-1

☑ 前橋支店 デザインセンター 群馬県前橋市鶴光路町 265-1

群馬でいちばん
まじめに家づくりを
している会社です

斉藤林業 検索 <http://www.saito-ringyo.jp/>

お住まいの急なトラブルには
HouseDOCTOR119

建物に関するお困り事は
お任せください！

☎ 0120-82-0601